distica», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Bilbao,

Esta Dirección General na resuelto publicar a continuación la relación de aspirantes admitidos a dicha oposición:

Don Antonio Fernandez de Trocóniz y Ortiz de Zárate. Don Manuel Marti Recober.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de enero de 1970.—El Director general. P. D., el Subdirector general de Enseñanza Técnica Superior. José Luis

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal y Ordenación Académica de Enseñanzas Técnicas.

RESOLUCION de la Dirección General de Ense-hanza Superior e Investigación por la que se pu-blica la lista de aspirantes admitidos a la oposición para proceer la valedra del grupo II de la Escuela Técnical Superior de Ingenieros de Mantes.

Finalizado el plazo previsto por la Orden de 16 de octubre de 1969 («Boletin Oficial del Estado» del 7 de noviembre) para la admisión de aspirantes a la cátedra del grupo II. «Estadis-tica», paes de en la Escacia Técnica Superior de Ingenieros de Montes,

Esta Dirección General ha resuelto publicar a continuación la relación de aspirantes admitidos a dicha oposición:

Don Juan Béjar Alamo. Don Antonio Insúa Negrad

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 19 de enero de 1976.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Enseñanza Técnica Superior, José Luis

Sr. Jefe de la Sección de Gestion de Personal y Ordenación Académica de Enserunzas Técnicas,

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se pública relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Con-tabilidad de la Empresa y Estadística de costes» de la Facultad de Ciencias Políticas Económicas y Comerciales de la Universidad expresada.

Finalizado el piazo de presentación de instancias para to-mar parte en el concurso-oposición que habrá de proveer la piaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de "Con-tabilidad de la Empresa y Estadística de Costes". vacantes en la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 31 de octubre de 1969 ("Boletin Oficial del Estado" de 14 de noviembre), han resultado admitidos al mismo los dos únicos presentados que se relacionan:

- D. Fernando Mir Estruch, y D. Pedro Lluch Capdevila.
- Barcelona, 31 de diciembre de 1969.—El Secretario general. R. Gadea Buisán.—V.º B.º: El Rector. Fabián Estapé.

RESOLUCION de la Universidad de Murcia por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de aQui-mica general y Química orgánicas, de la Facul-tad de Ciencias de la Universidad expresada.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para to-mar parte en el concurso-oposición anunciado para la provi-sión de una plaza de Profesor adjunto, adserta a «Quimica general y Química orgánica», vacante en la Facultad de Cien-cias de la Universidad de Murcia, que fué convocado por Or-den ministerial de 4 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial-del Estados del 20), han sido admitidos al mismo los siguien-tes sefores: tes señores:

- D. Fructuoso Barba Vallente,
 D. Julio Cambronero Fernández,

D. Francisco Pérez Illán.

Murcia, 12 de enero de 1970,-El Rector, M. Batile.

RESOLUCION del Tribungi de oposiciones a la catedra de aEstructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras», de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Co-merciales de las Universidades de Barcelona, Santiago y Valencia, por la que se convoca a los opositores.

Se cita a los señores opositores a la catedra de «Estructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras», de la Facultad de Ciencias Politicas. Económicas y Comerciales de las Universidades de Barcelona. Santiago y Valencia, para hacer su presentación unte este Tribunal el día 27 de febrero proximo, a las doce de la mañana, en el Salón de Crados de la Facultad de Ciencias Políticas. Económicas y Comerciales. Sección de Económicas (Somosaguas), para entregar al Tribunal la Memoria pedagógica y publicaciones que presenten a la oposición.

El Tribunal les darà a conocer sus acuerdos respecto a los ejercicios quinto y sexto de la oposición.

Madrid, 9 de enero de 1970 - El Presidente del Tribunal, Valentin Andrés Alvarez

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Jefatura del Servicio Hidro-lógico Forestal de Valladolid-Palencia, del Patrimo-nio Forestal del Estado, por la que se establece lis-ta definitiva de aspirantes admitidos en la convocatoria de la oposición para cubrir cuatro vacantes de Guarda.

Por la Resolución de esta Jefratura, publicada el día 2 de diciembre de 1969 en el «Boletia Oficial del Estado», se anunció la lista provisional de opositores admitidos en la convocatoria para cubrir las siguientes vacantes;

Cuatro pazas de Guarda en este Servicio Hidrológico Forestal, y habiendo transcurrido el plazo de reclamaciones,

Esta Jefatura ha resuelto:

- 1.º Que la lista definitiva será la siguiente:
 - D. Isidro Abalos Burgos. D. Pedro Arranz Toribio.

 - D. Luciano Cuesta MiguelD. Miguel Guerra García,
 - Tomás Guerra García
 - Vicente Hernando Martinez. Abilio Herrero Hospital.

 - D. Luis Martin Andrés D. Fermin Marrón Peral. D. Luis Melitón Cordero.
 - D. Victoriano Sandin Robles
- 2.º Contra esta resolución podrán los interesados interponer recurso de aizada ante el excelentísimo señor Ministro de Agri-cultura, en el plazo de quince días, a contar del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado»

Valladotid, ? de enero de 1970 -El Ingeniero Jefe del Servicio, Ramon Martinez Ramón.

RESOLUCION de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se aprueba la pro-puesta del Tribunal de la oposición libre para cu-brir dos racantes de Ordenanza en este Organismo.

Esta Subdirección ha resuelto aprobar la propuesta del Esta Subdirección ha resuelto aprobar la propuesta del Tri-bunal de la oposición libre convocada por Resolución del 17 de mayo de 1969 "«Boletin Oficial del Estado» de 28 de junio de 1969! para cubrir dos vacantes de Ordenanza en este Orga-nismo, formulada para ocupar dichas vacantes a nombre de los opositores don Fernando Sánchez Alba y don Pedro Alava Reyes, que obtuvieron en los ejercicios correspondientes las puntuaciones de 6 y 5.6. respectivamente, los cuales deberán presentar en esta Subdirección, en el plazo estipulado en la base 5.ª de la convocatoria, la documentación en ella mencio-nada. nada.

Madrid, 12 de enero de 1970.-El Subdirector, Mariano Brio-